## Cholet. Une cinquantaine de baby-basketteurs de la JF réunis à la salle Darmaillacq

Samedi 3 décembre, salle Darmaillacq, une cinquantaine de petits basketteurs se sont exercés dans différents ateliers organisés sur le thème de Noël par la Jeune France.



Cholet, salle Darmaillacq, samedi 3 décembre. Les jeunes basketteurs rassemblés autour de Kévin Durand. | CO

Samedi 3 décembre, salle Darmaillacq, une cinquantaine de petits basketteurs se sont exercés dans différents ateliers organisés sur le thème de Noël. Le temps d'une matinée, venus de plusieurs communes alentour et de la Jeune France, les jeunes joueurs âgés de 5 à 7 ans, se succède par petits groupes sur les huit plateaux imaginés par Kévin.

## S'amuser en jouant au basket

« Il s'agit de s'amuser en jouant du basket. Ils slaloment entre les plots pour récupérer des morceaux de puzzle afin de reconstituer une image de Noël. Puis ils remplissent la hotte du père Noël avec des ballons ou récupèrent des boules pour décorer un sapin. Sans oublier le petit match suivi du moment calme pendant lequel ils mettent en couleur un coloriage de Noël », explique Kévin Durand, éducateur sportif à la JF depuis 2016 et coordinateur auprès de la section basket. « Le plaisir avant tout, sans contrainte technique mais avec des conseils plus avisés pour ceux qui sont demandeurs. Avec une approche ludique, comme tout au long de la saison, le très jeune pratiquant progresse à sa vitesse sans objectifs précis ».

À l'issue de cette parenthèse sportive, coanimée par des bénévoles du club, ils ont eu le privilège de rencontrer le père Noël et d'être récompensé par une médaille.